



## 9 octobre : journée interprofessionnelle de mobilisation

### Le SGAC-CGT appelle à la défense des retraites et des services publics de la culture

Toutes et tous, mobilisons-nous pour :

- le retrait de la réforme de l'État Action publique 2022 (affaiblissement de l'administration centrale, suppressions d'emplois)
- le retrait du projet de décret de transfert de gestion des personnels du CMN, d'Orsay et de Versailles
- l'arrêt des délégations de compétences des DRAC aux collectivités territoriales
- le recrutement sans délai de directrices ou directeurs à la DGCA, à la DGP, au SIAF et au SMF
- l'arrêt du projet immobilier CAMUS impactant l'administration centrale et les Archives nationales
- un plan de titularisation massif pour les milliers de contractuels du ministère de la Culture
- la résorption des inégalités, le rattrapage des pertes de pouvoir d'achat et son augmentation, le dégel de la valeur du point d'indice
- une véritable égalité professionnelle entre les femmes et les hommes
- la préservation et l'enrichissement du Statut Général
- une réelle amélioration des conditions de travail
- la défense et le développement des missions de service public, notamment de proximité
- le droit à la retraite à taux plein dès l'âge de 60 ans et en deçà pour les travaux pénibles

**Toutes et tous mobilisé·e·s et en grève le mardi 9 octobre !!!**

**13h30 à l'angle du boulevard et de la rue Montparnasse  
(entre le Burger King et l'église Notre-Dame des Champs)**

**Les enjeux sont extrêmement importants pour l'avenir de toutes et tous.**

**Soyons nombreuses et nombreux !!!!**